

Akatsuki-School

[sasoxdei]

Von abgemeldet

Kapitel 13: senpai wieso werden sie rot?

„Deidara?“ Es war Itachi der fragte...

„Was willst du?“

„Ach, sind wir heute wieder mal gut drauf?“

»Eigentlich müsste ich gut drauf sein aber, mir geht es einfach nicht aus dem Kopf was MEIN Danna bei OROCHIMARU zu suchen hatte.«

„ Na ja, geht so. Bin nur ein wenig müde.“

„Wann bist du schlafen gegangen?“

„Vor zwei Stunden oder so.“

„Noch nicht mal Hidan bleibt so lange auf.“

„Apropos Hidan, wo ist der eigentlich? Ich dachte der ist immer so wie wir da.“

„Ja, ich glaube er hat bei Kakuzu übernachtet. Was er da wohl gemacht hat.“

Deidara zierte ein fettes grinsen.

„Itachi...?“

„Hm?“

„Du checkst es nicht oder?“

„Was soll ich denn verstehen?“

„Ehm....Itachi?! Kakuzu und Hidan zusammen und auch noch über Nacht?“

„Hey Leute.“

Hidan und Kakuzu kamen auf Itachi und Deidara zu geschlendert Hidan mir einem fettem Grinsen und Kakuzu... komischer wiese grinste er auch.

Und als Itachi Kakuzu sah wie er grinste – was nicht sehr oft vorkommt – begriff er es.

„Ihr, ihr... Hidan DU hast mit KAKUZU GESCHLAFEN?!“

Hidan blieb abrupt stehen und sein lächeln verschwand.

„Sei doch nicht so laut!“

„Du hattest vor MIR dein erstes Mal?!“

„Ja und?“ Hidan zuckte mit den schultern.

„Deidara hatte es doch auch vor dir.“

„Vor uns allen“ verbesserte ihn Kakuzu.

„Ja, das ist aber was anderes wenn Deidara sein erstes mal vor mir hat ich meine, er ist halt... Deidara und du bist Hidan. Außen hart innen weich oder so ähnlich.“

„Nur weil du nicht mit deinem Mäc Fisch weiterkommst?“

„Nenn ihn nicht Mäc Fisch!“ Itachi wurde immer wütend wenn man seinen Kisame Mäc Fisch nannte.

„Mäc Fisch Mäc Fisch Mäc Fisch Mäc Fisch Mäc Fisch !“

Jetzt packte Itachi ihn und schlug Hidan mitten ins Gesicht.

Es machte ein unangenehmes Knacken.

„Du, du, du hast mir die Nase gebrochen du ver***** *****! ICH BRING DICH UM!“

Itachi ließ ihn los und rannte als wäre der Teufel persönlich hinter ihm her.

Kakuzu grinste nur leicht vor sich hin.

„Sag mal, interessiert es dich gar nicht ob er sich seine Nase gebrochen hat?“

„Nein, er bricht sich doch dauernd etwas weist du doch.“

„Da hast du recht.“

„Ich habe immer recht.“

„Wo ist eigentlich Kisame?“

„Krank glaube ich.“

„Weist du was er hat?“

„Hidan meint ja er hätte die „Fisch-Grippe“ was natürlich völlig absurd ist.“

„Und? Was hat er jetzt?“

„Ehm... soweit ich weiß hat er eine Grippe.“

„Fisch Grippe!“ kam es hinter Deidara und Kakuzu.

Es war Hidan sein T-Shirt war blutbefleckt ebenso seine Nase.

„Willst du nicht zur Krankenschwester?“

„Wer ist denn heute da?“

„Ich glaube Tsunade oder so.“

„Die mit den fetten Brüsten?“

„Perverses Schwein.“ Grummelte Deidara.

„Ich bin nicht pervers!“

„Du doch nicht.“ Deidara verdrehte die Augen.

„Ehm.... Ich will euer obszönes Gespräch ja nicht unterbrechen aber, da steht jemand vor der Tür Deidara.“

Alle drehten sich um zu... Lee.

»Scheiße! Wie ist der da so schnell hingekommen?!«

„Wie lang hörst du schon zu Lee?“ fragte Hidan.

„Ehm...“

„Sag schon los!“

„Schon die ganze Zeit sogar schon vor Deidara.“

Hidans Gesicht wurde erst blau dann Lila dann Grün danach kam weiß und zuletzt rot.

„Lee!“

„J-ja?“

„Ich gebe dir genau 2 Sekunden!“

Lee rannte wie zuvor auch schon Itachi gerannt ist.

„1... 2 und LOS!“

Jetzt rannte auch Hidan und zwar direkt Lee hinterher.

„Ts, na super ich glaube das er sich noch mindestens fünf mal Prügeln wird.“

„Glaub ich auch.“

„Wartet nicht jemand an der Tür auf dich?“

„Oh, stimmt!“

Deidara ging zur Tür wäre aber am liebsten auf dem Absatz kehrt gemacht.

Aber, es war zu spät ER hatte ihn schon gesehen...

„Deidara-sempaaaaai!!“

Eine sehr hohe und quietschige stimme.

„Was willst du.... Tob!“

Tobi Uchiha 14 Jahre alt.

„Ich wollte ihnen mal wieder Hallo sagen Deidara-sempai!“

„Ja, hast du kannst du jetzt bitte gehen?“

„Wieso denn Deidara-sempai?“

„Na ja, um es schonend aus zu drücken... du nervst!“

„Wieso nervt Tobi denn?“

„Dein Stimme dein Aussehen einfach alles!“

„Tobi soll ihnen eigentlich eine Nachricht ausrichten.“

„Von wem denn?“

„Von Sasori-san“

„Woher kennst du Sasori?“

„Tobi hat bei Sasori-san Kunst.“

„Ah ja... was sollst du mir denn ausrichten?“

„Tobi soll ausrichten das sie nach der Stunde in den Kunstraum kommen sollen und wenn du möchtest auch zu Sasori-san nach Hause.“

„Hat er auch gesagt wieso?“

„Wieso werden sie denn Rot Deidara-sempai?“

„Ist nichts. Hat er jetzt gesagt wieso?“

„Nein, hat er nicht na ja, Tobi muss in den Unterricht. Bis dann Deidara-sempai.“